



Elder  
**William K. Jackson**  
von den Siebzigern

# Eine weltweite Familie

Als ich klein war, waren meine Eltern in verschiedenen Ländern ehrenamtlich tätig. Ich wollte auch Menschen in aller Welt helfen. Als ich groß war, wurde ich also Arzt. Bisher konnte ich schon in vielen verschiedenen Ländern den Menschen dort helfen. Für meine Familie und mich ist es immer schön, in diesen Gebieten die Mitglieder der Kirche kennenzulernen. Sie sind glücklich und voller Hoffnung. Jesus Christus und sein Evangelium bedeuten ihnen viel.

In der PV waren meine Kinder mit anderen Kindern zusammen, die anders aussahen und eine andere Sprache sprachen. Aber sie alle waren Kinder des himmlischen Vaters. Er kennt und liebt jeden von uns. Wir alle gehören zu seiner Familie.

Ich hoffe, dass ihr PV-Kinder wisst, dass ihr zu einer ganz besonderen weltweiten Familie gehört. Was auch geschieht, unser Vater im Himmel hat euch lieb. Er hat große Erwartungen an uns, nämlich dass wir so werden wie er. Jeder von uns ist wertvoll. Es gibt ja manches, was uns spalten könnte – etwa Kultur, Sprache, Wohnort –, aber mit dem Evangelium muss uns all so etwas gar nicht voneinander trennen. Dadurch sehen wir einander nämlich als das an, was wir wirklich sind – als Brüder und Schwestern, als Kinder Gottes. ●

*Nach einem Interview mit Bradley Salmond III. und Rebekah Jakeman*



## Wo sind die Freunde?

Wir alle gehören zur Familie des himmlischen Vaters. Welcher Umriss passt zu welchem Kind links?



ILLUSTRATIONEN VON YEV HADAMAKA